

Montañismo

Tres documentales del Mendi Film Festival abren la Semana de Montaña

Se trata de la primera colaboración entre ambas entidades, aunque su presidente, Javier Barayazarra, confía en que «tenga continuidad»

J. J. Gijón

La 44.ª Semana Internacional de Montaña de Gijón volvió ayer al teatro Jovellanos tras dos años de ausencia. Lo hizo con la proyección de tres documentales procedentes del Mendi Film Festival de Bilbao, uno de los más importantes del mundo en temas de montaña y que supone la primera colaboración entre ambas entidades.

Su director, Javier Barayazarra, fue el encargado de presentarlas. El primero de ellos, «Not Alone», narra las vivencias de la montañera Sarah Hueniken tras el fallecimiento de su mejor amiga en una avalancha. Como reto inició una serie de escaladas invernales que le sirvieron de ayuda para superar ese dramático suceso.

El segundo, «This is Beth», relata la lucha de Beth Rodden, autora de múltiples escaladas en estilo libre a El Capitán, contra su imagen corporal y superar una dinámica destructiva.

Por último, «Free Raider» narra la conquista de paredes vertiginosas en estilo libre por parte de el esquiador Sam Anthamattanes y el



Asistentes a la jornada inaugural de la Semana de Montaña. | Marcos León

snowboard Víctor de Le Rue. Barayazarra espera que esta sea la primera de muchas colaboraciones entre el festival que dirige desde hace 16 años y la Semana Internacional de Montaña de Gijón, que a

su juicio «es una de las más importantes y con gran trayectoria de las que se celebran en España».

Esta actividad continúa hoy con la presencia del argentino afincado en Asturias Kike Cerdá, que relata

rá varias de sus expediciones en la Patagonia.

Los interesados tienen a su disposición un bono por 30 euros para las cinco sesiones o entradas diarias a 7 euros.

Baloncesto

Garrido: «Queda mucho que trabajar en defensa»

El entrenador del Tartiere Auto ve que «el equipo es una piña»

J. J. Gijón

Jacobo Garrido debutó con victoria al frente del Tartiere Auto Gijón. A pesar de ello, el técnico considera que «hay mucho trabajo por delante y también necesitamos recuperar a algún jugador que está falto de ritmo».

A su juicio, «el partido ante el Universidad de Oviedo se desarrolló como esperábamos porque sabíamos que es un equipo que va de cara y que mete mucho ritmo. Castigaron las malas ayudas que hicimos, nos queda mucho que trabajar especialmente en defensa».

El técnico manifestó antes del encuentro que era «clave» para ellos y, aunque lo sacaron adelante, está seguro que van a jugar mejor «ante rivales que tengan menos ritmo en el juego». Un triunfo importante también en lo moral. «La victoria vendrá bien para afrontar esta semana el partido contra el Zamora, que está ahí abajo, y llegar ya con otro ritmo, con otra dinámica en defensa al partido de Lugo». El equipo seguirá trabajando. «Habrá que ver en el vídeo dónde están los errores individuales de cada uno para tratar de corregirlos», indicó Garrido.

Para el entrenador de los gijoneses una de las cosas más destacables fue que «hubo piña en el campo y eso es muy importante, veo una actitud diferente en el equipo». El suyo no fue el único debut en las filas del equipo gijonés. También lo hizo Jerónimo Luis tras semanas de espera a completar la documentación. Según Garrido, «Jerónimo ha venido a sumar desde el principio, tiene que adaptarse a esta Liga y saber controlarse en cuando a los contactos que hace. Es un jugador que nos tiene que dar mucho. En su debut nos ha ayudado en todas las facetas y estoy seguro de que va a ir a mejor. Tiene que marcar las diferencias, que es para lo que le hemos traído».

Con todo, el técnico advierte de que «hay que seguir sumando porque estamos muy lejos de la salvación y los de arriba no van a ceder. Si se logra la victoria ante el Zamora, el equipo va a querer una dinámica hacia arriba».

Natación

«Oly» y Grupo dominan el memorial «Ángeles Carvajal»

J. J. Gijón

La piscina del Santa Olaya abrió en la mañana del domingo el circuito regional máster con la disputa del IV Memorial «Ángeles Carvajal, 'La Nena'» en el que tomaron parte nadadores de prácticamente todos los clubes regionales, así como el Club Natación Máster de León.

Se celebraron seis pruebas: 200 libres, 50 mariposa, 100 espalda, 100 braza, 50 libre y 100 estilos tanto masculino como femenino, así como una prueba de relevos 4x100 libre. En cada una de las



Salida de una de las pruebas. | Ángel González

modalidades hubo clasificaciones por grupos de edad desde los 20 hasta más de 80 años que tiene el representante del Ovimaster Eladio Domínguez.

Santa Olaya y Grupo Covadonga fueron los clubes que más puntos lograron, pero casi todas las entidades presentes se llevaron algo de preseña.

El «Oly» Máster alcanza su vigésima edición y homenajea con esta prueba a la excapitana del equipo Angeles Carbajal desde su fallecimiento, hace cuatro años.